

学校として2年連続の受賞になります

熊本県知事賞・熊日ジュニア科学賞

～ 受賞おめでとうございます ～



稲心

稲田小学校
平成29年度
学校だより
第12号
H29.11.22 発行



熊日ジュニア科学賞

5年生「大発見！葉のひみつ」

熊本県知事賞

3年生「わたげのひみつをさぐれ」

3年生の皆さん「熊本県知事賞」、5年生の皆さん「熊日ジュニア科学賞」入賞おめでとうございます。日頃から、「不思議に思っていること」「どうなるのだろう」「どうなっているのだろう」という科学する目（芽）が育っていることが伺える作品だなと感じました。

先生方と一緒に粘り強く研究したことがよく分かる内容でした。私も熊本市環境総合センターに足を運びました。山鹿市の他の小中学校の皆さんの作品をはじめ、県内の小中学生の作品に感動をしました。目の付け所が大事だなと思ったところで

す。稲田小学校が、理科教育に力を入れていることが評価されて、とても嬉しく思います。本当に、おめでとうございます！（良かったね）

勤 勉
明 朗
友 愛

学校教育目標

心豊かで知性に富み、
ともにのびゆく稲田っ子の育成



市長あいさつ運動

中嶋市長様 ありがとうございました



川上優子さんのランニング教室

川上優子さんのランニング教室は、走るには「バランス」が大事であること、片足を体で支えること、早く動かす練習を繰り返すこと、呼吸を調整すること、食生活の重要性を学ぶこと、など、実践的な指導が行われていました。12月15日の校内持久走大会に向けて、張り切っています。

陸上の元オリンピック選手「川上優子さん」に来ていただき、自身の小学校の頃からのお話を交えながら、「何かに頑張る」気持ちを持つこと、目標をもつこと、夢に向かって努力することの大切さを話していただきました。

毎年、中嶋市長様が学校に「挨拶運動」に来校されます。本当にありがたいことです。子どもたちの「挨拶の声」、横断歩道の渡り方が大きな声でできていたので感心しておりました。毎日、4・5・6年生が児童昇降口で「挨拶運動」を行います。登校して友達に大きな声で挨拶を交わしているの、どの班の挨拶もとても素晴らしいものになっています。晴らしいものになっていきます。「学校近くで挨拶の声が、我が家まで聞こえてきますよ。」と保護者の方から話を伺います。遠くの横断歩道を（姿勢よく、左よし、右よし、安全に進め！）の音が学校まで聞こえてきました。すこいです！「いつでも、爽やかな挨拶の声を届けてほしいです。」

理科クイズ大会

今年も盛り上がりました



11月17日(金)

恒例の理科大会です。縦割り班対抗を行います。理科や自然に関する知識を競い合います。今年も多くの生徒が積極的に参加し、熱戦が繰り出されました。各クラス、応援も熱かったです。理科の知識を競い合える機会が、とても貴重だと思います。来年もぜひ参加してほしいです。



理科クイズ大会

優勝おめでとう！

終了後、3つの班が同点でした。決定戦を何度か行った結果、2班と7班の1つの班が優勝しました。決定戦の最後の問題は、「キタノメダカ」でした。忘れないうちに、楽しんでください！



縦割り班 2班



縦割り班 7班



あいさつキング
6年 OOOOくん



あいさつクイーン
5年 OOOOさん



班長 高橋 2班
326年 年
OOO
OOO
OOO
OOO
君さん

ピオ10月のあいさつチャンピオン
どたんはあ、高いさつ
きな声であす。橋さつ
し横断す。あ、さつ
の、も、あ、さつ
て、と、あ、さつ
い、と、あ、さつ
の、も、あ、さつ
し、と、あ、さつ
は、と、あ、さつ
つ、と、あ、さつ
安、と、あ、さつ
き、と、あ、さつ
り、と、あ、さつ

他にもあいさつが上手な班が増えていきます。寒い中でも、遠くから元気の良い「あいさつ」が響いています。嬉しいことです。次回から紹介していきたいと思えます。合い言葉は、「いつでもどこでもだれにでも」です。

みんなで、あいさつキング・クイーンを目指しましょう！

10月のあいさつチャンピオン